

各位

2017年7月14日株式会社アドヴィックス

## 2 製品を新開発、新型カムリに採用

株式会社アドヴィックスは、新開発のフロントディスクブレーキおよび新世代のキャリパー体 式電動パーキングブレーキを開発したことをお知らせいたします。本製品は、トヨタ自動車株式 会社の新型カムリに採用されました。

新開発のフロントディスクブレーキは、キャリパ内のピストン挙動を安定化させることにより、ブレーキフィーリングを向上しました。あわせて、ディスクロータのフィン部形状を刷新し、冷却性を大幅に向上させるとともに、キャリパ形状を見直すことで、従来車に比べ 6%の軽量化を実現しました。

また、新世代のキャリパー体式電動パーキングブレーキは、独自のギヤ軸保持構造を採用することにより、作動音を従来製品に比べ5%低減し、世界トップクラスの静粛性を実現しました。

当社は、モノづくりの会社として、お客様により魅力的な製品を提供することにより、今後もより安全で快適な車両づくりに貢献してまいります。

## 【ご参考】

## 製品写真:



フロントディスクブレーキ



キャリパー体式電動パーキングブレーキ

以上

問い合わせ先 株式会社アドヴィックス 経営企画部 TEL: 0566 (63) 8000